
Luis Suárez: "La llama del fútbol
se va apagando"

Luis Suárez

La Habana, 5 jul (RHC).- Luis Suárez, delantero del Inter Miami y de la selección uruguaya, aseguró que
disfruta "cada vez más" las concentraciones con la Celeste porque sabe "que esa llama del fútbol se va



apagando" y destacó que no se enfoca en los minutos que le toquen, sino en aportar su grano de arena.

"Estoy disfrutando mucho cada momento, es algo que con la edad que tengo, a medida que te vas
haciendo mayor, lo vas disfrutando cada vez más, jugando mucho jugando poco porque sabes que esa
llama del fútbol se va apagando", dijo Suarez en un encuentro con los medios en el hotel Westin de Las
Vegas, donde está concentrada la Celeste para su partido de cuartos de final de la Copa América contra
Brasil.

“Soy uno más, ya lo han visto. estoy feliz de la parte que estoy haciendo e intentando ayudar en lo que
pueda", insistió el delantero de 37 años.
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